

JOURNALIST

Babinsa Koramil 0824/14 Panti Lakukan Komunikasi Sosial Sekaligus Sosialisasi Vaksin Boster

Siswandi - JEMBER.JOURNALIST.CO.ID

Apr 7, 2022 - 15:31



JEMBER - Dalam program pembinaan teritorial, yang merupakan tugas pokok Kodim dan Koramil, Komunikasi Sosial memiliki nilai yang sangat strategis sebagai salah satu metode pembinaan teritorial, yang harus selalu dilaksanakan secara berkelanjutan, dengan semua lapisan masyarakat oleh Babinsa selaku

garda terdepan pembinaan teritorial.



Hal ini seperti yang telah dilakukan Babinsa Desa Panti Koramil 0824/14 Panti Serka M. Taufik, yang melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) dengan masyarakat di desanya, pada Rabu 06/04/2022.

Menurut Danramil 0824/14 Panti Kapten Chb Mulyadi, saat kami wawancara pada Kamis 07/04/2022, membenarkan apa yang dilakukan oleh Babinsa jajarannya tersebut, memang seperti itulah yang harus dilakukan oleh seorang Babinsa.

Bahkan semua Babinsa disini kita perintahkan untuk pro aktif melakukan komunikasi sosial, sekaligus mensosialisasikan vaksinasi booster atau vaksin dosis-3, yang pelaksanaannya masih kurang mendapat respon masyarakat

Dengan pendekatan persuasif melalui komsos tersebut, diharapkan akan semakin meningkatkan minat masyarakat untuk melakukan vaksin booster tersebut. Ujar Danramil.

Menyikapi kegiatan jajarannya tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasi menyampaikan, bahwa keberhasilan tugas pokok satuan memang kuncinya pada pelaksanaan komsos, kalau komsosnya berhasil, semua tugas yang menjadi tanggung jawab kita pasti akan lebih mudah.

Bahkan kalau komsos tersebut berjalan, seorang Babinsa pasti dikenal oleh semua warga desa binaannya, dan kalau sudah seperti ini, tanggung jawab yang paling berat dari Babinsa adalah menjaga kepercayaan masyarakat tersebut,.

Untuk itu saya sangat mengapresiasi langkah Babinsa Panti termasuk dalam mensosialisasikan vaksinasi booster, yang memang menjadi tanggung jawab kita semua. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)